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指導課指導主

事 

 

 

 

 

 

 令和 5年度第 13回沖縄市教育委員会臨時会をこれから開会い

たします。はじめに事務局より、本日の会議について説明をお

願いいたします。 

 

 教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。 

 

 

本日の会議録の署名については、下地輝美委員を指名いたし

ます。 

それでは本日の日程に進みますが、日程第１、議案第 13 号「令

和 6 年度公立学校管理職定期人事異動について（内申）」につい

ては、人事に関する議案でございますので、沖縄市教育委員会

会議規則第 5 条の規定に基づき非公開としてよろしいでしょう

か。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、日程第１、議案第

13号「令和 6年度公立学校管理職定期人事異動について（内申）」

については非公開といたします。 

 

 

議案第 13号「令和 6 年度公立学校管理職定期人事異動につい

て（内申）」全会一致で可決。 

  

 

続いて、日程第 2、報告事項「いじめ問題等について（答申）」

事務局より説明をお願いいたします。 

 

 

それでは報告事項「いじめ問題等について（答申）」説明いた

します。 

 

 

指導課指導主事より、別紙「いじめ問題等について（答申）」

のとおり説明。 
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大田委員 

 

 

 

 

指導次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

大田委員 

 

 

指導次長 
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指導次長 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

 

 

以上でございます。 

 

 

 ただいまの報告につきまして、質疑等はありませんか。 

 

 

委員の人数については何名でしょうか。また、今回は第 1 回

の委員会になりますが、これは第 2 回、第 3 回と定例で行われ

るのか、必要に応じて行われるのかどちらでしょうか。 

 

 

委員の人数について、条例では 6 名以内となっておりますの

で、今回の委員会においては、5名の委員を任命しております。

開催については、条例に従いまして重大な事案があったときに

調査できるものとなっておりまして、今回は子どもたちのいじ

めから保護者間のトラブルになった例が 2 件ございましたの

で、専門の委員のご意見を伺うということで諮問を行っており

ました。 

 

 

委員会には父兄も参加されるのでしょうか。 

 

 

そのようなことはございません。今回は学校長、教頭、関わ

った教員が同席して説明をしておりました。 

 

 

委員の構成メンバーの役職についてはどうなっていますか。 

 

 

今回は弁護士、臨床心理士、警察の OB、大学教授、ネットパ

トロールの専門の方で構成されております。 

 

 

今回の事案（1）と事案（2）の助言内容についてが答申にな

るのかと思いますが、今後、これをどのように活用していくの

でしょうか。 
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指導課指導主

事 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

指導部長 

 

 

 

 

 

 

 

仲本委員 

 

 

指導部長 

 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

今回頂いた助言等については、学校と教育委員会で協力いた

しまして、今後の保護者対応が円滑なものになるように活用を

していく予定でございます。また、警察 OBの方から学校での保

護者とのトラブルがあった際には、リストのようなものを作成

し、それを事案として共有を行い同様のトラブルに対応できる

ようマニュアル化した方がいいのではないかというアドバイス

もございましたので、その辺も検討して参ります。 

 

 

資料を読んでいてお気づきになられたかと思いますが、今回

の助言内容は、こうした方がいいですよねといった助言のみで

これといった解決策は何も提示されておりません。そのため、

学校と教育委員会が一緒となって、その次の対応をどうすべき

なのかを検討していく必要があると思っております。なので、

担当の指導主事の方から話しがありましたように、この助言を

受けた後どうするのかというのをこれから調整、整理していく

必要があると思っております。 

 

 

補足としまして、事案（1）の小学校の事例でございますが、

今月に入って動きがございました。警察の方から学校にこれま

での資料を出しながら説明してほしいということがございまし

て、今回のいじめ問題専門委員会での助言を機会に、学校には

資料作成をしてもらっておりましたので、警察の方とうまく情

報連携ができております。 

 

 

警察の方へ被害届が出されていたのでしょうか。 

 

 

保護者の方から警察の方へ訴えがございまして、改めての捜

査となっておりました。 

  

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 
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教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

  

続いて、日程第 3、報告事項「その他」です。休憩します。 

 

 

再開いたします。これにて令和 5年度第 13回沖縄市教育委員

会臨時会の全日程を終了いたします。大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 


